Demokratie gemeinsam schützen

In der Geschichte gibt es immer wieder Persönlichkeiten, die sich gegen Tyrannei, Unmenschlichkeit und Krieg auflehnen und die wie Claus Schenk Graf von Stauffenberg und viele andere Menschen mit dem Leben bezahlen, z.B. aktuell der russische Oppositionspolitiker Alexej Nawalny im Februar 2024. Diesen Menschen gilt mein größter Respekt. Ihr Vermächtnis muss bewahrt und weitergegeben werden, ist der Pressesprecher der Seniorenvertretung Neu-Anspach überzeugt. Weil es heute wichtig ist, sich gegen Willkür, für Frieden und Demokratie einzusetzen. Dies zeigt sich auch bei dem derzeitigen Krieg in der Ukraine oder Gaza. Allen Versuchen, die Grundfeste unseres Zusammenlebens nachhaltig zu beschädigen und die freiheitlich-demokratische Grundordnung zu zerstören, müssen wir gemeinsam entschieden entgegentreten.

Gemeinsam macht sich der Seniorenbeirat Neu-Anspach für diese Ziele stark. Bitte beteiligen Sie sich an der Europawahl am 09.06.2024, damit unsere freiheitlichdemokratische Grundordnung in Europa dauerhaft erhalten bleibt.